

令和5年2月22日 NO.54 尼崎市互金楽寺小学校 校長 中根 孝介



金楽寺の体づくり ~運動を楽しむ~

金楽寺小学校では、日々、健康な体づくり、体力向上をめざしていろいろな取り組みを行っています。 2学期・3学期には、集中的に「金小リズムジャンプ」を行いました。20分休みに、縦割りグループの ファミリーが集まり、音楽に合わせてなわとびやジャンプ運動を楽しむ取り組みです。いろいろな跳び 方を試し、継続していくことで、運動に親しむ心も広がっていきます。中には、家でも実行したり、音楽 を口ずさみながらジャンプしたりしている子もいます。廊下には、ファミリー毎に達成シールを貼り、が んばりを互いに確認できるようにしています。継続してがんばった児童は「金小リズムジャンプ名人」に 認定されます。今, 続々と認定中です。 リズムジャンプの期間が終わっても音楽は流しているので, 継続 して楽しむこともできます。まだまだ、これからも「名人」に認定されますので、ご家庭でも励ましの声 をかけていただきますようお願いします。

今週は, 体を使った遊び「**手つなぎケイドロ」**を実施しています。これは, 高学年児童が中心に活動し ている体育委員会からの発案です。昔からの遊び「ケイドロ」をファミリーのペアで手をつないでやりま す。子どもたちは、運動場を大きく使って走り回り、大はしゃぎです。異学年で仲良く体づくりです。

体育の授業には、尼崎市教育委員会の事業の一環で、尼崎スポーツ振興事業団からの運動指導員の派 **遣**を受けています。 尼崎スポーツ振興事業団は, 尼崎市から指定管理者として指定され, 記念公園の運動



【体育の指導補助にあたる運動指導員(右端)】

施設をはじめ、市内の社会運動施設の管理運営やスポーツ教室の指導 を行っています。運動のエキスパートの運動指導員には、体育の授業 で主に専門技術の指導を行ってもらっています。ハードルやボール運 動など,技術的な指導を細やかに行うことで,子どもたちがさらに楽 しく活動しながら、運動技能を向上させていきます。また、担任と連 携しながら道具や場の設定など指導補助を行い,体育の授業をよりス ムーズに進めていくことができます。

ひょうたん池再生計画

学校敷地の北西角にひょうたん池があります。平成19年 にそれまであったものを改修・整備したものです。経年劣化 が進み,しばらくの間,水もたまらず,稼働していませんで したが、修理修復のため、内部の清掃を手作業で始め、たく さんの人の協力で、ほぼきれいになりました。水がたまらな かった原因も突き止め,改善し,ようやく水をためるめども つきました。

今年度中に業者に依頼し、見つかった亀裂を修復後、再活 用させていく予定です。以前から植栽されていたキショウブ を植え直すほか、水生植物をいれ、生き物も増やしていくこ とができればと思います。子どもたちの学びの場となると同 時に憩いの場にもなればと思います。

【内部清掃中】 がれき・砂利・泥 壁面に亀裂あり キショウブの下の底面にも亀裂 の可能性あり



【清掃ほぼ完了】 砂利と泥等を除去 西側に移動させた キショウブは、植 え替え予定

> 校務員さん ありがとう ございます!